

Euregio-Pokal für Paz und Reinhart Rieth

Beim 1. Euregio-Tanzfestival in Ibbenbüren ertanzten sich **Paz und Reinhart Rieth** den 2. Platz. Als bestes Kombi-Paar, bei dem ein Rollstuhltänzer und ein „Fußgänger“ als Partner zusammen tanzen, mussten sie sich nur der ehemaligen Deutschen Meisterin Annette Böker geschlagen geben, die mit ihrer Partnerin als Duo, bestehend aus zwei Rollstuhltänzerinnen, am Start war.

Paz und Reinhart Rieth erhielten einen der begehrten Pokale des erstmalig durchführten Euregio-Tanzwettbewerbes, den die Tanzsportverbände von Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen und den Niederlanden gemeinsam ausgerichtet haben.

